

Pregunta única.

**La crisis de 1929 y sus consecuencias.**

Puedes desarrollar la pregunta desde los siguientes planteamientos.

- A) Dónde y cómo se gestó el proceso: antecedentes, relación con la sobreproducción, la Bolsa, etc.
- B) Qué características económicas tuvo: mercado de valores, sistema bancario, stocks, deflación, etc.
- C) Qué repercusiones internacionales tuvo.
- D) Qué repercusiones de tipo social tuvo: mercado laboral, ruina de especuladores, tensiones sociales, etc.
- E) Cómo afectó a los planteamientos de la política económica: liberalismo-proteccionismo.
- F) Cómo afectó a la política internacional: casos alemán, italiano, etc.
- G) Qué medios se utilizaron para minimizar sus consecuencias y salir de ella.